



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su más enérgico repudio ante la agresión del Presidente de la Liga Argentina por los Derechos Humanos José Ernesto Schulman, a una empleada de la terminal de ómnibus de Santa Clara en la costa atlántica bonaerense.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Presidente de la Liga Argentina por los Derechos Humanos, José Ernesto Schulman, agredió a una empleada de la terminal de colectivos de Santa Clara en la costa atlántica bonaerense. El hecho quedó registrado por las cámaras de seguridad del lugar.

El video tiene una duración de 45 segundos y en las imágenes se ve al hombre discutiendo y cuestionando a la empleada de la empresa Ruta Atlántica. Luego, al realizar un comentario, la mujer se ríe y Schulman empuja la puerta de acceso al sector en el que se encuentra la mujer y la increpa. Ya del otro lado del mostrador, el hombre se le acerca a la mujer y nuevamente vuelve a gritarle e insultarla. A continuación, mientras la mujer sólo se limita a escucharlo y a pedirle que se calme, el hombre vuelve a gritar.

Mientras una mujer que presenciaba la discusión salió a buscar ayuda, la empleada se paró y le pidió a Schulman que se retire del lugar. “¡No me voy una mierda!”, responde el hombre nuevamente con un grito.

Con el correr de las horas, el video se viralizó en redes sociales y Schulman realizó un descargo a través de su cuenta en Facebook. “A mis compañeres”, inició. “Pido públicamente disculpas por haber llevado adelante una conducta reprochable, en una terminal de ómnibus. Soy consciente de que mi comportamiento con una trabajadora fue inaceptable y nada lo justifica”, comentó en el inicio del comunicado.

Luego, justificó: “muches saben, soy discapacitado motriz y pasaron muchas horas de espera de un micro para regresar, que me produjeron un enorme dolor y me desencajaron”. “Eso fue verdaderamente lo que me ocurrió. Me arrepiento mucho de estas acciones, contrarias a mis convicciones y así se lo hice saber a la trabajadora”, concluyó luego.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En el momento de la agresión, además, Schulman vestía una remera blanca con la leyenda “Liga Argentina por los Derechos Humanos” estampada en el pecho.

Por todo lo expuesto, solicito el apoyo de mis pares en la aprobación del presente proyecto.

Betina I. Florito
Diputada Provincial